

Jubilee Ace verurteilt nachdrücklich falsche grundlose Anschuldigungen der Gesellschaft über Trading Bots

Es ist der Aufmerksamkeit von Jubilee Ace bekannt geworden, dass ein kürzlich erschienener Artikel auf einer Website namens Crypto Monday erschienen ist

FRANKFURT, GERMANY, November 8, 2019 /EINPresswire.com/ -- Es ist der Aufmerksamkeit von Jubilee Ace bekannt geworden, dass ein kürzlich erschienener Artikel auf einer Website namens Crypto Monday erschienen ist, der grundlose Anschuldigungen gegen das Unternehmen vorbringt, das Handels-Bots benutzt, um unsere Kunden zu betrügen. Jubilee Ace möchte diese grundlose Anschuldigung, wie sie der Autor des Artikels Ilia Nikolaev geschrieben hat, scharf verurteilen, da es eine Absicht ist, die Stabilität in der Kryptowährungsindustrie zu stören. Die Gesellschaft weist erneut darauf hin, dass das von der Gesellschaft entwickelte AQUA-Handels- und Arbitragesystem echt und authentisch ist. Das Unternehmen ist stolz auf die sichere, sichere und zuverlässige AQUA-Plattform, die unseren Nutzern profitable Arbitrage- und Handelsmöglichkeiten bietet.

Eine schnelle Suche bei Google würde ergeben, dass Herr Ilia Nikolaev ein russischer oder osteuropäischer Ethnie ist. Das wirft den Verdacht auf, da er keine Online-Präsenz hat und sehr wohl eine fiktive Person sein könnte, deren Name an den Artikel angehängt ist, nur um den Namen des Jubiläums-Asses zu schmieren. Darüber hinaus könnte Nikolaev von den Konkurrenten von Jubilee Ace beauftragt worden sein, Berichte zu veröffentlichen, die den Ruf des Unternehmens diskreditieren und diffamieren.

Das Managementteam des Unternehmens hat bestätigt, dass keine Unternehmen oder Personen zuvor versucht haben, mehr über das Geschäftsmodell oder das AQUA-System zu erfahren. Dies zeigt, dass der Autor des Artikels unbegründete und fiktive Anschuldigungen gegen das Unternehmen erhoben hat, ohne zu versuchen, mehr über das Jubiläums-Ass als Unternehmen zu verstehen. In bestimmten Rechtsordnungen sind die Handlungen von Herrn Nikolaev diffamierend und/oder schlang, was sich sehr nachteilig auf die gesamte Kryptowährungsindustrie auswirkt. Auch der Inhalt der Berichte von Herrn Nikolaev ist sehr fragwürdig. In seinem langen Artikel erwähnt und erklärt Herr Nikolaev nur Konzepte, die er zur Diskussion gestellt hat und die er nicht eingehend erläutern und erläutern konnte, um seine Anschuldigungen, dass Jubilee Ace ein Betrug sei, auszuarbeiten und zu erläutern. Das ist ein deutliches Zeichen für einen Verleumdungsjob.

Wieder einmal möchte Jubilee Ace unseren Nutzern und Kunden versichern, dass das AQUA-System sicher, zuverlässig und authentisch ist, da sich das Unternehmen verpflichtet hat, unsere Nutzernachbesten Kräften zu bedienen.

Pressekontakt:
Herrenhaus Greenwood
Jubiläums-Ass
press@jubileeace.com

John M Paul
Straight Line PR

+91 80561 22162
[email us here](#)

This press release can be viewed online at: <http://www.einpresswire.com>

Disclaimer: If you have any questions regarding information in this press release please contact the company listed in the press release. Please do not contact EIN Presswire. We will be unable to assist you with your inquiry. EIN Presswire disclaims any content contained in these releases. © 1995-2019 IPD Group, Inc. All Right Reserved.